



A LA DOUCE MEMOIRE DE

Gérard Blais

fils de Ernest Blais et de
Germaine Morin

Décédé à l'Hôtel-Dieu de Montmagny
le 5 octobre 1952,

à l'âge de 19 ans et 7 mois.

Inhumé à St-Pierre, le 8 octobre.

R. I. P.



Adieu, mes bons parents, amis et tous ceux qui m'ont connu. Je me voyais au printemps de la vie, dans la fraîcheur de l'âge le plus beau et Dieu m'appelle. Hélas ! Je dois partir, tous mes projets d'avenir sont descendus avec moi dans la tombe. Je vous fais mes adieux. Je vous attends et je vous aime au ciel.

Tout ce que je vous demande, parents et amis, c'est de vous souvenir de moi devant l'autel du Seigneur.

Je meurs, mais mon amitié ne meurt pas. Je vous aimerai au Ciel comme je vous aimais sur la terre.

Miséricordieux Jésus donnez-lui repos éternel.